

## **Der Streit zwischen rechts und links**

Es gab einmal zwei kleine Erdmännchen-Siedlungen. Die eine hieß 'Rechts' und die andere hiess 'Links'.

Vor vielen Jahren lebten sie zusammen in Frieden und es gab auch nur ein Dorf, denn Rechts und Links waren noch zusammen.

Doch eines Tages gab es eine große Meinungsverschiedenheit zwischen Rechts und Links. Bei der Meinungsverschiedenheit handelte es sich um eine Diskussion, wo die Mitte ist. Also gab es einen großen Streit zwischen den zwei Siedlungen.

An einem wieder sehr zerstrittenen Tag beschloss die rechte Hälfte umzuziehen.

Das Bürgermeister Erdmännchen sagte nach den ersten 15 Metern: «Hier bleiben wir.»

Es war eine sehr hügelige Landschaft und Rechts hatte nun einen grösseren Hügel als Links.

Der Aufbau eines neuen Stocks hatte etwa drei Wochen gedauert. Nun hatte es etwa 18 Höhlen.

Etwa ein halbes Jahr später wurde auch eine hohe Mauer um Rechts gebaut. Drei junge Erdmännchen hatten Freunde von Links. Doch leider haben sie es nie geschafft, rüber zur linken Hälfte zu gehen.

3 Jahre später

Die drei Erdmännchen waren nun erwachsen und jeder besass auch eine kleine Höhle. Doch sie alle hatten immer noch den Traum, die Freunde von Links zu sehen.

Den Erdmännchen von Links ging es nämlich genauso.

Also starteten die drei Erdmännchen einen Tunnel, der unter der Mauer durchging bis zum linken Dorf. Sie gruben ganze drei Wochen lang, bis sie drüben waren, doch drüben angekommen, war es totenstill! Sie suchten alle Höhlen ab, doch kein einziges Erdmännchen war zu sehen.

Nun gab es nur noch ein Gebäude, das sie nicht abgesucht hatten, das KSG. Das bedeutet so viel wie 'Kojoten sicheres Gebäude'! Nun wussten die drei, dass Kojotengefahr war!

Sie schlichen sich zum KSG und klopfen an.

Sie wurden beim dritten Mal Klopfen hereingelassen. Als sie drinnen waren, sahen sie zirka 35 Erdmännchen aneinander gekuschelt. Sie berichteten von dem Tunnel, der hohen Mauer und sonstigen Dingen.

Sie kamen zum Beschluss, die Erdmännchen von Links mitzunehmen. Sie gingen in den Tunnel und schlichen weiter, bis sie im Dorf von Rechts waren. Mühsam berichteten sie von der Kojotengefahr und die Erdmännchen von Rechts hatten Mitleid, und sie vergrösserten das kleine Dorf und es war fast noch grösser als das Dorf, bevor sie Streit gehabt hatten.

Nun gab es keines Rechts oder Links, sondern nur die Mitte.

*Pirmin, 4. Klasse*